

Sábado se colocarán arcos prefabricados de nuevo puente en quebrada Azul con paso cerrado durante el día

- **Sobre la Ruta Nacional 121, en el sector de Río Oro de Santa Ana.**
- **Labores se harán entre las 6:00 a.m. y las 4:00 p.m.**

El próximo sábado, 15 de febrero, se continuará con las labores constructivas del nuevo puente sobre la quebrada Azul, sobre la ruta nacional 121.



El cierre será de 6 am a 4 pm.

Las labores para la colocación de los arcos prefabricados de la nueva estructura se ejecutarán entre las 6 de la mañana y las 4 de la tarde, con paso completamente cerrado por el lugar, detallaron en la Gerencia de Construcción del Consejo Nacional de Vialidad.

Para evadir el cierre, los usuarios podrán desplazarse por la ruta que pasa por el salón comunal de Río Oro o, en sentido contrario, por la Calle Acuña.

Este nuevo puente, de 3 carriles y 5.87 metros de longitud, sustituirá el antiguo paso de 2 carriles. La inversión en esta estructura es de ¢251 millones, financiados por el Consejo.

En total, sobre esta carretera, la ruta 121, se están interviniendo 6 estructuras, sea para aumentar el número de carriles o mejorarlos. Los 6 puentes se ubican en el trayecto que va desde Santa Ana hasta Río Oro, con una inversión sumada de ¢2.120 millones.



13-02-2020



MOPTcostarica



@mopt_cr



MOPTCR MOPT